

Mon collège - 1/1

Voici une histoire qui s'est passée dans mon collège.

Un beau jeudi matin :

La professeur d'histoire-géographie rendait des bilans qu'on avait fait une semaine auparavant.

Dans ma classe, il y avait un garçon qui était nul (mais vraiment très nul) dans cette matière.

Donc, la professeur rendait les bilans aux élèves, avec à chaque élève un commentaire, toujours favorable puisque le bilan était assez simple.

Là, la copie de l'élève (celui dont j'ai parlé tout à l'heure).

La professeur lui dit : "travail nul, leçon non sue, tu viendras le refaire en retenue pendant 2h00). "

L'élève acquiesce de la tête.

A la fin du cours, cet élève, attendit que tout le monde parte.

Il alla vers la professeur, pour lui demander plus d'explications, et là la professeur lui répondit : " tu n'as pas travaillé, pour améliorer tes notes tu vas refaire ce bilan en retenue".

Là, l'élève frappa son professeur sur le visage.

Tout de suite, la professeur se mit à courrir à l'infirmerie.

Ensuite, elle alla expliquer les faits au principal.

Le principal convoque l'élève et ses parents.

L'élève fut renvoyé de l'établissement sur le champ et fut placé dans une école spécialisée pour les enfants en difficulté.

Et la professeur a demandé sa mutation dans un autre établissement.

Voilà, l'histoire qui s'est passée dans mon collège.

Je n'ai pas fait cet article pour que vous plaignez quelqu'un

mais tout simplement pour vous dire que ça ne sert à rien de régler ses comptes par la violence.

J'attends vos réactions sur cette histoire, et aimerais savoir si vous êtes d'accord avec moi sur ce sujet.

A bientôt...